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Jacob Kristensen
（デンマーク）

Values, Leadership
and Extension 
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」

David Lua
 （シンガポール）

Make a difference 

「変化をもたらそう」

板村  哲也
（東京武蔵野多摩）

Let’s enjoy “Changes”.
「変化をたのしもう！」

伊藤  一芳
（富士宮クラブ）

「ワイズだから出来る事が有る！

 粋にやろうぜ！ 富士山部！」

強調月間  BF／ワイズメネット
熱海クラブ会長主題

在 籍 者
療養会員
広義会員
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計35名

2月例会報告
2月
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スマイル
2月
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YMCA基金

0名
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0％
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0kg
0kg

36,000円
273,000円 

切手
累計
現金
累計

BF基金2月

4月 例会担当予告 例会日／4月26日

■受　付／青 木 義 美
■同　上／大 木 一 郎
■司　会／鈴 木 道 夫
■信　条／谷 　 圭 太

■開会の挨拶／細 田 泰 秀
■食前の言葉／今 井 真由美
■閉会の言葉／担 　 当 　 G

ATAMI

国際会長主題 アジア太平洋地域会長主題 東日本区理事主題 富士山部長主題

CHARTERED.DEC.15.1963

■発行責任者／野 田 　 進
■編　集　長／日 下 智 博
■副 編 集 長／小 原 進 一
■編 集 委 員／渥美雄一郎・稲 田 梨 菜・草 柳 義 則

今もまだ新型コロナウィルスが落ち着かない中YMCA
センターで２月の例会が開催されました。メンバーの理
解があり、コロナ対策を講じて、短縮の形式で食事はな
しの形式でしたが、やはりメンバーの顔を合わせる事が
出来る事はいいことでした。
活動報告が少ない中ではありますが、委員会発表では
親睦委員会の山田委員長よりのさくらんぼ狩りを６月６
日開催する報告がありました。そのあとスマイル報告も
開催いたしました。例会内では食事が出来なかったの
ですが小林ワイズの木村そば（伊豆山）よりかつ丼のお
弁当が配られました（かつ丼報告）とても美味しいお弁
当で、お蕎麦もとても美味しいです。
例会後には来年度の委員長の発表がありました。来年
度は例年通りの活動ができるようになる事をお祈りい
たします。来年度委員長の皆様、メンバーと共に頑張っ
て下さい。

2月 例会報告

Basis, Collaboration & Uniting
『基本・協調・融和』
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06日＊野田　進君
12日＊稲田梨菜君

17日＊齊藤　栄君
17日＊八代一雄君

30日＊後 藤 南海子さん0
～メネット～

Happy Birthday

Happy Wedding
 Anniversary

04日＊深澤夫妻
06日＊村上夫妻
11日＊西島夫妻

18日＊奥平夫妻
18日＊鈴木夫妻
　　　（恵次）

　

2021会　　 長 野 田 　 進
Ａ副会長 泉明寺みずほ　
プロドラ委員長 矢 崎 至 宏

日　時 3月22日㈪ 18:30～
会　場 KKRホテル熱海
受　付 鈴 木 道 夫 君 ・緒 方 哲 郎 君
司　会 八 代 一 雄 君

〈18:30〉 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
 １、開会の挨拶  谷 　 圭 太 君
 １、国歌斉唱・ワイズソング  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  田 中 秀 宝 君
 １、会長の挨拶 会長 野 田 　 進 君
 １、ゲスト、ビジター紹介 会長 野 田 　 進 君
〈19:00〉 １、会食の挨拶  室 伏 　 勲 君
 １、会食 
 　　　　　～フレンドリータイム～
 １、書記報告 書記 大 川 貴 久 君
 １、委員会報告  各　委　員　会
 １、次期委員会所属発表  次　期　会　長
 １、誕生日・結婚記念日  司　　会　　者
 １、スマイル  親 睦 委 員 会
 １、出席・スマイル・基金報告  各　委　員　会
 １、閉会の挨拶 A副会長 泉明寺みずほ君
 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
　　

3月 例会プログラム

第9回 役員会報告

■会長挨拶　会　長　野　田　　進
■報告事項
　1． 3月の予定.............................................................報告
　2． 東日本区大会の件（大会はリモート式になる）........報告
　3． 各委員会報告.......................................................報告
　4． その他（4月に1名入会予定）..................................報告
■議題
　1． 3月例会プログラムの件.........................................承認 
　2． CS年賀はがき当選切手集計の件.........................承認 
　3． 神戸ポートクラブ『新玉ねぎファンド』の件 ..............承認
　4． 年賀はがきコンテスト、決算の件............................承認
　5． YY談義の件..........................................................承認
　　  4月1日19時30分より有楽町むつみ会館にて開催、会費500円
　6． 親睦旅行の件 .......................................................承認
　　  6月6日㈰ 日帰りさくらんぼ狩りバス旅行
　7． 富士山部からのアンケートの件 .............................承認
　　  出来れば従来通りの輪番制でやって欲しい。
　8． 銀婚式（青木夫妻、森田夫妻）の件........................承認
　　  6月の最終例会でお祝いする。
   その他  
　　  津田元ワイズ逝去に伴い会より供花とお香典を支出......承認

■閉会の辞　A副会長　泉明寺みずほ

日　時 3月5日㈮ 19:30～
会　場 ワイズ事務所
出席者 15名、オブザーバー1名
司　会 A副会長　泉明寺みずほ

次 　 第

2月誕生日

2月結婚記念日



強調月間
BF／ワイズメネット

本年はワイズ100年の節目に当たります。また、Change!2022が３年目に入ります。
“起承転結” では “転” の年で、次年度に結果を出さなければいけません。
　しかしながら、昨年・本年の社会情勢を考えますと、事業や会合の自粛という今まで
のワイズ活動を全面的に否定された感じがします。どのクラブでも会員減に苦労している
ことではないでしょうか。とかく我慢を強いられる状況は継続しそうです。
　今こそ、エクステンションと会員獲得に注力するタイミングです。また、事業等におか
れては立ち止まっているときに見直しもいいではありませんか。
　出口のないトンネルはありません。明るい未来を信じて、今出来ることをしておきましょう。

ワイズメンズクラブ国際協会で女性会員が認められたのは1974年です。
ちなみに、同じ国際奉仕団体であるライオンズクラブは1987年、ロータリークラブは
1989年であり、ワイズは、これらの団体より10年以上も早かった訳です。日本での女性会
員第1号も、その1974年でした。日本に限らず女性会員は、次第に増加していると思われま
すが、東日本区における女性会員の活躍に目を向けてみると、区創設以来24年間の中で3人
の女性が理事を務めています。また、部長においては15人が、事業主任においては12人が区の
役員としてこれまで活躍しています。特に2013-2014年度は、理事、7部のうちの3部の部長、
4人の事業主任のうち3人が女性という年でした。2003年5月には、女性だけのクラブである、
「東京たんぽぽYサービスクラブ」が誕生しました。2006年には、「横浜つづきワイズメン&
ウィメンズクラブ」が誕生しています。今期スタート時のデータによると、女性会員が半数を超
えるクラブが6クラブあり、東日本区全体では約22%が女性会員です。2011-2012年度は、
17.4%であったので、女性の割合が着実に増加しています。
なお、ワイズメネットも活躍していて、各クラブや部でワイズメンズクラブの活動を支援した
り、区全体でYMCAの幼児教育施設に絵本を贈ったりなどの事業を行っています。

女
性
会
員
の
活
躍

国際役員選挙結果

2022/23年度 国際会長 
Samuel Koodathinalil Chacko 
サミュエル・クーダシナリル・チャッコ 
（インド：バンガロールクラブ） 

2022/24年度 国際議員
2022/23年度 アジア太平洋地域会長 
 SHEN, Chi-Ming (Charming) 
チ・ミン（チャーミング）シェン 
（台湾：台北ダウンタウンクラブ） 

国　　際 アジア太平洋 東日本区 

1529 223 60

 0882 163 　　42 (*) 

0765

クラブ数

有権クラブ数(*)

投票クラブ 129 38 

86.7投票率 (%) 79.1 90.5 

国際・交流事業主任
米 長 晴 信（甲府21） 

春の香りが漂い始めてきた今月は、ワイズメネットの
強調月間です。是非ワイズメネットについて関心を
寄せていただきたいと思います。コロナ禍にある私
たちは、生活に、活動に様々な制限がかかり堅苦し
さの中からも、ともに助け合うためワイズメン・ワイ
ズメネットが協力し、知恵を持ち寄り工夫して働きを
なさったクラブも多いかと思います。 
ワイズメネット委員会では、YMCA 施設への絵本贈
呈事業、東日本大震災復興支援及び、国際プロジェ
クトへの献金を行っています。今期も多くのクラブか
ら献金を賜りありがとうございました。例年、絵本は
各施設から大変ご好評をいただいております。また 
6 月の東日本区大会ワイズメネットアワーで皆さまとの
再会を心待ちにしています。 

ワイズメネット委員長
 澁 谷 実 季（川越）  

◆日　時　2021年3月4日㈭
 理事・運営委員会 18:30～19:40
◆会　場　熱海YMCA センター
 司会／長谷川 等 委員長　開会挨拶／森　重男 理事長
議　題
1）2020年度事業報告書及び収支決算報告　準備の件
2）2021年度事業計画案及び収支予算案の件
3）次年度役員改選の件（理事・運営委員）
4）年度総会の予定日の件
5）その他の件　　　
次回　理事会　予定日
議　事　録　NO.1
　18時30分より長谷川運営委員長の司会で開会、今年始めての会
合に出席の御礼、森理事長挨拶、コロナ禍がなかなか収まらず行動
に活動にも制約され、ワイズの活動も休止が多く、苦慮するところで
有ります。しかしYとYSの仲間は、何があつても尊い絆を大切に生涯
の友であります。まもなくコロナを負かす良い薬が人類の尊い命をを
守る事でしょう。今日はリモートの画面に大村さん、土屋さんの元気
な様子を拝顔し大変感動し参加者みんなで喜び合いました。栗本監
事の準備に感謝する次第です。
　遠路を参加の前原さん、石川さんをはじめ出席の皆様に御礼を申
し上げます。
議　事　録　NO.2
各クラブ担当報告
青木、小原委員…熱海クラブは例年実施しているスキー教室は休止し、

年賀はがきコンテストを各中学校の生徒の参加を得
て実施、入賞者には野田会長、大木CS委員長始めメ
ンバーが各学校を訪問して入賞盾を贈呈した。

久保田委員…スキー教室は休止し例会には会食なしで短時間の例
会を持った。

前 原 委 員…行事は休止し、東山荘の清掃に参加、杉山元委員が
元気に復活、

石 川 委 員…富士宮クに1名の新会員入会が有り20名になった。
勝 又 委 員…1月例会は休止し2月例会は当会場にて実施。5月に

ブラザークラブ同志でリモート例会を計画中。
長谷川委員長…沼津クラブの例会は1月、2月とリコート例会で全員参

加した。例会場のウエルサンピアの閉館に伴い会場
を模索中。

大 村 委 員…三島クラブは例会も役員会もリモート会議で実施、次
年度も担当は留任の予定。

土 屋 委 員…コロナ禍の関係で行事は中止、例会等はリモート会
議を実施。

議　題
1）事業報告は各クラブより3月末までにまとめて報告書を提出願い
ます。宛先はメール又はFAXにて綾野書記、へ願います。

　事業の収支は、会計決算報告のため、各クラブより小原会計まで
3月末までに提出願います。

2）次年度会計予算案は小原会計に作成して戴きます。
3）次年度の役員は総会時に検討されますが、本日時点では各位共
留任で決定します。

4）その他の件
＊2020年度の総会日時は2021年5月15日㈯13時より、尚、理事運営
委員会は同日11時よりに決定致しました。

＊小原会計より提案・・当YMCAの創立50周年記念が2023年11月
23日に開催予定、全員の賛成で準備予定をする、決定しました。

＊G、C次期会長陣内Ysより、熱海市へ要望したい旨発言あり、「加
令性難聴者の器具購入に市の助成を求める請願」に署名運動に
協力を願いたいと申し入れ有りYMCA、ワイズメンの協力を要望さ
れた。

＊次回理事運営委員会は2021年4月8日㈭18時30分に開催します。
＊同盟発行のTEA　YMCAニュースに永年勤続25年に長田YS、中
沢YS、50年に大村YS、大山YS、鈴木規YSが掲載されて居ります。
　　　　

NPO法人静岡YMCA  3月理事・運営委員会

1月末に投票が締め切られました国際役員の選挙結果が発表されました。
その一部は下記の通りです。 〈なお、この選挙での東日本区の投票率は90.5％でした。〉

(*)投票権についての会員数の規定（直近3半期を通じて15名以上）の
適用除外申請を行い投票権を獲得したクラブを含む。東日本区は25クラブ

2021-2022　富士山部長主題
                      
富士山部長 小 原 進 一(熱海)

主題 ワイズリニューアル
副題 今、出来ることはしたたかに

★ブラザーフッド基金
　（BF）について 

★ワイズメネットに寄せて
「無から有を生み出す」というワイズの先人の知恵で、
古切手を集めて売却し、国際役員の公式日程の旅費
を捻出して行くことに端を発した活動です。古切手
収集以外に献金で納める傾向が強くなり、切手が全
体の 15％、献金が 85％を締めているとの事です。
現在使用目的は、将来ワイズのリーダーとして活躍が
期待されるメンバーを国際交流の場に送り出す費用
としても使われています。我こそはリーダーを目指す、
というメンバーの方は国際協会の HP から応募でき
ますので是非！ 
 BF という略語は一般通念上はボーイフレンド、ベ
ビーフード、繰越金（brought forward）などで、「ブ
ラザーフッド基金」という言葉を覚えておかないと 
BF というのが何であるか英語を母国語にする人にす
ら説明する事はできません。強化月間を機に、使用
済みの切手をみんなで集めて国際的に活躍する 
brotherhood に協力するという本来の意味を改めて
考えてみてはいかがでしょうか。

富士山部部長 小原　進一
富士山部書記 山崎　英史
富士山部会計 深澤　勇弘
富士山部国際交流事業主査 橋本　一実
富士山部メネット連絡委員 青木　優子                                                         

 静岡YMCA理 事 長 森　　重男
 静岡YMCA副理事長 青木　義美
 静岡YMCA会　　計 小原　進一
 静岡YMCA監　　事 栗本　治郎
 静岡YMCA監　　事 鈴木　道夫                                                       

東日本区会員増強事業主任 大川　貴久  
東日本区Change！2022推進委員会委員長 栗本　治郎  
東日本区Change！2022推進委員会委員 札埜　慶一
           

2021（泉明寺年度）委員会構成表 
会　長　泉明寺みずほ 副 会 計　小 原 進 一  幹　事　深 澤 勇 弘
書　記　村 上 達 也 Ａ副会長　小 林 秀 樹 幹　事　山 崎 英 史
会　計　小石川冨美江 Ｂ副会長　松 永 正 考  
副書記　大 川 貴 久 直前会長　野 田 　 進  

プログラム
ドライバー 矢崎  至宏

広報・会報 栗本  治郎
ＥＭＣ選考
会 則 研 究 田中  秀宝

ＩＢＣ・ＢＦ 小松　巖

委　員　会 委員長名 委　員　会 委員長名

Ａ
グ
ル
ー
プ

青少年事業 青木  義美
ＹＭＣＡ
Ａ Ｓ Ｆ 日下  智博

ＣＳ・ＴＯＦ 池田  直文
親睦メネット
サ  ー  ビ  ス 山田  修司

ドッジボール 野田　  進

Ｂ
グ
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ー
プ


